25/09/2024 Audiencia: \$1.233.909 Tirada: Vpe: Vpe pág:

\$1.850.000 Difusión: Vpe portada: \$1.850.000 Ocupación:

12.000 4.200 4.200

66,7%

Sección: LOCAL Frecuencia: 0



Pág: 2

## Seminario "Comparte Educación "de Fundación Integra se realiza por primera vez en regiones

Desde 2013 Fundación Integra organiza el "Comparte Educación", un semanca dentro del Sistema de Formación AprendelS. La actividad tiene como propósito el reconocimiento, socialización y formación de los equipos educativos de jardines infantiles, sa-las cuna, modalidades no convencionales y oficinas, para garantizar a los niños y niñas que asisten a los establecimientos de la Fundación, una educación parvulario de calidad que les permita un desarrollo



propios de aprendizaje e impacto en niñas y niños.

En este contexto, fueron seleccionadas tres experiencias educativas: "Somos astronautas" del jardín infantil La Estrellita, de la comuna de La Estreofrece una oportunidad de la comuna de La Estre de lia; "Educación emocional (Abrazo mis emociones (Abrazo mis emociones junto a la ovejita Nanai" del jardin infantil Ayekantun. de la comuna de San Fernando y "Potenciando lo Rincones" del jardin infantil Zancudin, de Chépica.

Asimismo, y de manera inédita, se contará con la participación especial de una experiencia de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI).

La directora de Fundación Integra en O'Higgins, Ximena Ortega, señaló: "Esta es la duodécima versión del Comparte
Educación, el seminario
de Fundación Integra que
ofrece una oportunidad de

jardin infantil Zancudin, María Pamela Ayala, expli-có que "el juego de rincón se caracteriza por ser una actividad donde los niños y

la comunidad educativa v la comunidad educativa y a través de acciones con-juntas empezamos a traba-jar con la Oveja Nanai en el jardín, pero también en las casas. Las familias se llevaron a las ovejas, com-partieron con ella, teniendo un cuaderno viajero donde la Oveja narraba sus experiencias

la Oveja narraba sus experiencias'.

Para Rosa Inostroza, directora del jardin infantil La Estrellita, la experiencia de "Somos astronautas', "responde a una iniciativa que buscaba conocer el entorno, los paisas-jes, el espacio y los cuerpos celestes, siendo los niños y niñas quienes optaron por aprender sobre los cuerpos celestes'. Actualmente, al interior de un microbús en desuos es encuentra esta experiencia que simula un planetario.

Finalmente, este eseminario también será la oportunidad propicia para que los equipos educativos que participen, trabajen en base a una ponencia presentada por la experta nacional en Educación Parvularia, Jazmin Miranda, quien abordará la temática: "Niñas y niños protagonistas, ciudadanos sujetos de derecho. A la luz de un desarrollo humano y soste-



marcela.toledocornejo@gmail.com andrea.toledocornejo@gmail.com

SANTORAL: AURELIA / AURELIO ÍNDICES ECONÓMICOS ■U.F.: \$37.891.50 ■ U.T.M. Septiembre: 66.362,00

HODADIO DE ATENCIÓN DÍJRI ICO SÁRADO

HOPARIO DE ATENCIÓN DÍBLICO DE